



Festliche Grüsse aus der Gemeinde Birmensdorf

Frohe Festtage

Liebe Birmensdorferinnen
Liebe Birmensdorfer

Die bevorstehenden Festtage laden uns jedes Jahr aufs Neue dazu ein, innezuhalten und den Blick sowohl zurück als auch nach vorne zu richten.

Das zu Ende gehende Jahr hat uns als Gemeinde gefordert, aber auch bereichert. Wir haben gemeinsam Projekte vorangetrieben, und wir werden auch im neuen Jahr kontinuierlich an der Weiterentwicklung unserer Gemeinde arbeiten. Dankbar bin ich aber vor allem auch für das Engagement, das so viele von Ihnen tagtäglich einbringen – sei es in Vereinen, in der Nachbarschaft, in der Freiwilligenarbeit oder einfach durch ein freundliches oder unterstützendes Wort im Alltag.

Falls Sie vor, während oder nach den Festtagen noch etwas Zeit finden, hier noch eine Auswahl an Möglichkeiten:

Lichterweg

An diesem und am nächsten Wochenende haben Sie noch einmal die Gelegenheit, den Lichterweg (siehe auch www.lichterweg-birmensdorf.ch) entlang dem Würibach und der Reppisch zu geniessen und in eine besinnliche Welt einzutauchen.

Herzlichen Dank den Organisatoren Albert Wey, Erika Wey und Stefan Gut, dass sie es uns auch dieses Jahr wieder ermöglichen, dieses Erlebnis mit Ihnen zu teilen.

Ziehen Sie sich warm an und geniessen Sie die sorgfältig arrangierten Lichtbilder. Aufwärmen können Sie sich zudem mit einem warmen Punsch oder Glühwein am Schluss des Weges.

Mitwirkungsverfahren zur Kommunalen Richt- und Nutzungsplanung

Direkt aus der warmen Stube können Sie sich auch über die geplanten Gesamtrevisionen der Richt- und Nutzungsplanung informieren und vor allem auch Ihre Anregungen dazu direkt einbringen. Siehe dazu www.machmit.birmensdorf.ch.

Dabei sind Sie zeitlich nicht an einen fixen Termin gebunden. Ihre Rückmeldungen müssen Sie allerdings bis spätestens am 21. Januar 2026 eingereicht haben. Danach wird das Portal geschlossen und die Antworten werden ausgewertet. Nutzen Sie die Gelegenheit und wirken Sie aktiv mit. Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldungen!

Neujahrsapéro am 4. Januar 2026

Aktiv mithören können Sie am traditionellen Neujahrsapéro der Gemeinde Birmensdorf. Freuen Sie sich auf einen musikalischen Leckerbissen mit The Singing Penguins, einer Schweizer Acapella-Gruppe vom Feinsten. Gemäss ihrer eigenen Aussage «Zehn Männer im besten Alter zwischen 19 und 62 Jahren mit wundervoll geölten Stimmen, Witz, Charme und jeder Menge Freude am Singen».

Falls Sie sich vorinformieren möchten – hier werden Sie fündig: www.singingpenguins.ch.

Besonders freue ich mich natürlich, dass dabei auch ein Sänger aus unserer Gemeinde mitwirken wird. Lassen Sie sich überraschen.

En guete Rutsch ins neue Jahr

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien frohe, besinnliche Festtage und anschliessend einen guten Start in ein gesundes, glückliches und erfülltes neues Jahr.

Ernst Brand, Gemeindepräsident